
①前回の審議会における意見と対応について ①報告済

②前回の審議会以降の番組編成及び内容について ②前回の審議会以降の番組編成及び内用について

ア） 新番組 意見無し ア） 今後も番組内の充実を図ります。

イ） 時間等変更番組 意見無し イ） 今後も番組内の充実を図ります。

ウ） サテライト放送 意見無し ウ） 今後も番組内の充実を図ります。

③番組について「(SOOトピックス）を聴いて」

ア)可もなく不可もなく。盛り上がりが無い。アラも無い。 ア）～オ）

イ）話が上手、聞きやすい。クスリとさせる親近感もあり 今回の指摘を本人に伝えました。

　 次の話に期待をもたせる話し方である。 審議会での質問への回答

ウ）細かい表現が気になった。当初は「エビケン」後から ＊番組中のリスナーからのメッセージはテーマに沿ったもの

「エビケンさん」に。統一したほうが良いのでは。 　 とは限らない。

エ）タイトルから曽於市の話題がドンドンでる番組かと思

っていたら内容が少し違った。話の流れがアチコチに

いっている印象がある。

オ）色々な話題が出て戸惑った。最後に今日のテーマの

　 話になった。最初からテーマに沿った話題で進めて

行ったほうが良い。テーマまでの前振りが長い。

意見 対応

1  前回の審議会（令和5年度　第4回）における意見と対応について（別紙）



質問）

医者から聞いた話が出てきたが、その医者の名前を出 ＊医者の名前を出すときには本人の了解が必要である。

してはいけないのか？ 今回は、話の流れで友人の医者の話がでたので予め本人

の了解をもらっていないので、名前は出せないと思う。

　

　

④その他 ④その他

ア）今、パーソナリティの契約更新中である。

無し 　 そのなかで次年度のFMの放送指針を伝えたところである。

番組審議のときにその事にも留意してもらえればと思う。

①曽於市民のための情報発信する。

②曽於市の新鮮な情報にこだわる

③曽於らしさにこだわる

④つながりを大切にする


